

—Le Cœur de mon Fils vous est ouvert, la lance vous a frayé le chemin pour que vous puissiez y pénétrer, en faire votre asile assuré, votre repos et votre demeure. Restez dans ce Cœur Sacré par l'état de grâce, enflammez-vous-y d'amour par une ferveur toujours croissante que vous communiqueront les flammes ardentes qui brûlent dans ce foyer de charité. Ce Cœur vous a aimé, il vous aime toujours, peut-il mieux vous le prouver que par ses douleurs intimes ? Il s'est livré pour vous, pour vous il a été transpercé. Venez et adorez-le pendant que le Corps Sacré de mon Jésus, refroidi par la mort, repose entre les bras de mon inconsolable douleur.